

En 1878, nous le trouvons curé de Tadoussac, d'où il fut transféré, cinq années plus tard, à Sainte-Agnès (Charlevoix).

La préfecture du Golfe Saint-Laurent ayant été attachée au diocèse de Chicoutimi, en 1892, S. G. Mgr Labrecque transfère M. Gendron de Sainte-Agnès à la Pointe-aux-Esquimaux, lui conférant en même temps le titre et les pouvoirs de vicaire général. Lorsque, en ces dernières années, cette préfecture fut détachée du diocèse de Chicoutimi et confiée à l'Institut des Eudistes, M. l'abbé Gendron prit sa retraite, d'abord à l'évêché de Chicoutimi, puis à l'Hôtel-Dieu Saint-Vallier.

D'humeur toujours égale, de tempérament calme et un peu timide, M. Gendron aura passé dans la vie sans faire grand bruit. Mais il a fait de la bonne culture dans le champ du Seigneur ; il a édifié tous ceux qui l'ont connu, au cours de sa carrière, par sa piété, son humilité, sa douceur. C'est donc une vie bien pleine et bien belle, au point de vue des intérêts éternels, qui sont les seuls importants.

Le prêtre défunt était du commerce le plus agréable, tant il était simple, modeste, charitable, et toujours gai. Nous ne croyons pas qu'il y ait une seule personne avec qui il ait eu jamais la moindre difficulté. Pourtant, peu nombreux sont les gens qui ont vécu près lui et n'ont pas été les victimes de quelque-une de ces mystifications qu'il savait si bien machiner, qui n'avaient jamais rien de blessant, et finissaient toujours par un bon éclat de rire. Ses communications épistolaires, qui tournaient souvent en bouts rimés, d'une prosodie extraordinaire, faisaient la joie de ses correspondants.

Les funérailles de M. le G. V. Gendron ont eu lieu lundi de cette semaine, à la cathédrale de Chicoutimi.

---

M. L'ABBÉ B.-E. LECLERC

*vicaire général de Chicoutimi*

Les restes mortels du grand vicaire Gendron n'étaient pas encore inhumés, lorsque Dieu rappela à lui un autre vicaire général du même diocèse de Chicoutimi, M. l'abbé Bruno-E. Leclerc, qui avait pris sa retraite l'an dernier.

M. Leclerc était âgé de 69 ans. Il était né à Kamouraska le 16 novembre 1838. Il y fut ordonné prêtre le 9 novembre